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逆境に負けない！

わたしたちの成人式

　人生の節目でもある二十歳の門出の日。一生に一度の伊奈町の成人式
は例年成人の日に行われます。式は、新成人で構成される伊奈町成人式
実行委員会が主体となって創られ、実行委員は半年以上前から何度も会
議を重ねてきました。
　しかし、令和3年の成人式はいつもと状況が異なります。新型コロナ
ウイルス感染症の影響を鑑み、場所と時間を分散したり、式の内容を簡
素化するなどの検討を重ねてきましたが、先の緊急事態宣言の発令もあ
り、開催が危ぶまれていました。
　このような逆境の中でも「自分たちの成人式を開催したい」「制約が
あっても思い出に残る式を創り上げたい」という気持ちが、さまざまな
工夫を生みました。実行委員の仲間と協力して開催を実現させた伊奈町
成人式実行委員長と、各中学校を代表して未来に羽ばたく新成人の声を
紹介します。

　今年の成人式は、新しい試みもあり準備が大変でしたが、この
ような状況の中でも無事に成人式が行えました。毎年、成人式開催
のために様々な方の協力があり、僕たち実行委員も何度もお世話に
なりました。今後、このように色々な困難が起きたときや、大きな
イベントがあるときには、今回の成人式のように誰かの手助けがで
きるような立派な大人になりたいです。最後に、ここまで育ててく
れた保護者や見守ってくださった地域の方々、様々な方のおかげで
ここまで成長できました。ありがとうございました。
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　一生に一度の成人式をこうして無事に迎えることができ、とても
嬉しいです。
　現在、私は芸能活動とマーケティング、イベント企画・運営動画
作成の仕事をしています。今は何事もチャレンジしやすい時代です
が、それを仕事として続けるのは大変です。私はたくさんの方に支
えてもらい今があるので、周りの方への感謝を忘れず、誰かの支え
になれるような社会人になりたいです。

　例年とは異なるコロナ禍での成人式。学業や仕事な
どの合間を縫い、感染症対策を行いながらの実行委員会
議はあまり円滑には進まず、苦労することもありまし
た。しかし、一生に一度の成人式を無事に迎えるため、
実行委員一同精一杯活動してきました。
　たくさんの愛情を注いで育ててくれた家族やお世話
になった先生方、成長を温かく見守ってくださった地
域の皆様に深く感謝し、友人とお互いの成長を喜びあ
える和やかな成人式となりました。

　私達は今新たな時代へと一歩足を踏み入れていま
す。昨年は例年と異なり、私達の生活環境は大きく
変化しました。私自身、思うようにしたいことがで
きないもどかしさを感じていました。その中で私を
支えてくれた家族、友人に大変感謝しています。
　2021年が終わる頃、「充実した一年だった」と思
えるよう勉学に励んでいきたいと思います。また、
20歳という大きな節目で責任感のある社会人になれ
るよう日々精進していきます。
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